

Sommerfest 2011 des SK Schmiden/Cannstatt 1880 e.V

In diesem Jahr hat der Verein seit längerem wieder ein Fest für die Vereinsmitglieder und deren Familien organisiert. Als Termin wurde der 23.07. festgesetzt da dieser doch mitten im Sommer lag.

Nun ja....das mit dem Sommer ist so eine Sache. Aber positiv denken...es hat wenigstens nicht geregnet. Für einen gemütlichen Grillnachmittag sind 20 Grad und frischer Wind nicht gerade förderlich.

Zahlreiche Vereinsmitglieder sind aber trotz der widrigen Bedingungen der Einladung gefolgt und kamen mit Partner oder Familie.

Nach Kaffee und Kuchen wurden dann auch bereits die ersten Schachgarnituren ausgepackt. Die Stimmung war sehr gut und wurde letztendlich noch durch ein absolutes Highlight, nein, der Attraktion des Festes gesteigert.

Der „Monsterkugelgrill“ vom Volker. Das Teil ist für Spanferkel am Stück konzipiert, eine Rote Wurst allein kommt sich ziemlich mickrig auf diesem Grillrost vor.

Stellt Euch Kleinkinderaugen an Weihnachten vor....und nun Männeraugen beim Anblick dieses Grills. Kein Unterschied ;-)

Dann begann auch schon das fröhliche Grillen. Das mitgebrachte Grillgut wurde zubereitet und hervorragend durch gespendete Salate und sonstigen Beilagen ergänzt.

Man saß hinterher noch gemütlich bei Saft, Wasser, Bier und Wein zusammen, redete über dies und das oder spielte eine Runde Blitzschach.

Um kurz nach 20 Uhr begann dann der Abbau.

Ich empfand es, trotz der miesen Temperaturen, als gelungenes Fest und hoffe auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.

Allen Helfern, Kuchen-und Salat Spendern ein herzliches Dankeschön.

Stephan Mejerski